

Der Arbeitsbereich Chinesische Sprache und Kultur des FTSK der  
Johannes Gutenberg-Universität Mainz/Germersheim lädt ein zu einem

Vortrag in der Reihe „Faszination Seidenstraße“

**„Seidenstraße“ und „Neue Seidenstraße (Yidai yilu)“ –**

**Gibt es Gemeinsamkeiten?**

von

Prof. Dr. Ralph Kauz



Montag, 14. Mai 2018, 18:15 Uhr

Raum 330, Erdgeschoss im Neubau des FTSK, Germersheim

Professor Ralph Kauz ist Leiter der Abteilung für Sinologie an der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn und beschäftigt sich mit der Geschichte Chinas, mit Interaktionen zwischen China, Zentralasien und Iran und der politischen und ökonomischen Geschichte des Indischen Ozeans und wird in seinem Vortrag die faszinierende Geschichte der alten Seidenstraße vorstellen, nicht ohne sie in Bezug zu setzen zu den neuen gigantischen Planungen der *yidai yilu*-Politik eines Ausbaus oder Aufbaus einer neuen Seidenstraße als Landverbindung zwischen Ostasien und Westeuropa.

Mit freundlicher Unterstützung des

**ZIS** | Zentrum für  
Interkulturelle  
Studien MAINZ